

Fußball / Handball / Völkerball / Mattenrutschen / Schokokusswettessen - so lautete unser heutiges Trainingsprogramm und zum Faschingstraining durfte natürlich auch die passende Verkleidung nicht fehlen. Der Spaß kam auf jeden Fall nicht zu kurz.

Jetzt ist erstmal eine Woche Trainingspause und dann freuen wir uns auf die letzten vier Spiele dieser Saison.

Hast auch du Lust auf Handball? Dann schau doch einfach mal bei uns vorbei. Wir trainieren mittwochs von 17 bis 18.30 Uhr und donnerstags von 18 bis 19.15 Uhr in der Walzbachhalle. Auf der Suche sind wir vor allem noch nach Mädels der Jahrgänge 2013 und 2014 ☐



